



L'équité pour
tous les aînés,

POURQUOI ÇA TRAÎNE ENCORE?

TOURNÉE DES RÉGIONS

Au cours de l'été, **Andréanne Larouche**, porte-parole des aînés, visitera les régions du Québec afin de solliciter votre soutien pour faire bouger le gouvernement. Le projet de loi n'est qu'à un cheveu de devenir loi et pouvoir ainsi être mis en application.

Des milliers de retraités espèrent cette augmentation afin de respirer un peu mieux. D'autres, toujours sur le marché du travail pour arrondir les fins de mois, seraient bien aise de ne pas voir leur SRG amputé à cause de quelques heures de travail par semaine.



AVOIR DEUX
CATÉGORIES D'AÎNÉS
C'EST EN AVOIR
UNE DE TROP.



Andréanne Larouche
Votre députée de Shefford

☎ 450 378-3221

✉ andreanne.larouche@parl.gc.ca

f / votredeputeedeshefford

🐦 / a_larouche_chef



BLOC
Québécois

C-319

Loi modifiant la Loi sur la sécurité de la vieillesse

(montant de la pleine pension)

Il y a maintenant 5 ans que vous entendez parler de ce projet de loi que je porte, appuyée par le Bloc Québécois, grâce auquel on pourrait améliorer la situation financière des aînés.

Rappel de l'objectif du C-319

Le projet de loi C-319 a pour objectif de hausser de 10% la pension de la sécurité de la vieillesse (PSV) des aînés de 65 à 74 ans, à l'instar de ceux de plus de 75 ans, abolissant ainsi les deux classes d'aînés créées en 2022 par le gouvernement Libéral.



De plus, ce projet de loi propose d'augmenter de 1 500 \$ le montant maximal de revenus possibles sans changer le calcul du Supplément de revenu garanti (SRG) que reçoivent les aînés admissibles à cette aide financière.

C'EST
LONG!

Quand recevrons-nous
l'augmentation?

Le Bloc a réussi à mobiliser le parlement pour faire adopter ce projet de loi et c'est maintenant au gouvernement fédéral de donner la recommandation royale pour qu'il soit enfin mis en place.

Mais il reste encore quelques étapes à franchir. La suite dépend de la volonté du gouvernement en place à abolir l'injustice émanant des deux classes d'aînés et de la célérité avec laquelle il agira.

C'est pourquoi nous devons amplifier nos voix afin de bien faire comprendre l'urgence d'agir.

COMMENT NOUS
FAIRE ENTENDRE?

En signant la
pétition!

- Avec le **code QR**
- À partir du site **andreannelarouche.ca**
- Ou sur **papier**, lors de la visite d'Andréanne dans votre municipalité

Pour connaître les municipalités visitées et les dates : **Info-ligne 450 405-3982**

Signer la
pétition en
ligne

